

## Castellón pide más garantías para el colectivo de LGTBI en su día mundial - Mediterráneo - 18/05/2018



► Lectura de un manifiesto en la plaza Mayor contra la homofobia.

### MANIFIESTO

# Castellón pide más garantías para el colectivo de LGTBI en su día mundial

► UJI, Generalitat y diversos partidos apoyan la iniciativa contra homofobia y transfobia

R. D.  
mediterraneo@teleperiodico.com  
CASTELLÓN

La plaza Mayor de la capital fue ayer el escenario de la conmemoración del día internacional contra la homofobia, transfobia, lesbofobia y bifobia en el que se leyó un manifiesto en defensa de los intereses de este grupo de población, para el que se piden más garantías. Entre los participantes en la convocatoria realizada por el colectivo LGTBI de Castellón, apoyado por la Universidad Jaume I (UJI) y por la Generalitat valenciana, estuvieron representantes del PSPV de la provincia de Castellón. Los socialistas publicaron un manifiesto en el que se piden garantías para el colectivo.

Por su parte, Esquerra Unida denunció la «impunidad con la que persiste la LGTBIfobia» y exi-

gió «mayor compromiso de todas las instituciones públicas con la igualdad y la diversidad».

Entre los actos celebrados esta semana en relación con la defensa del colectivo se halla la participación de catorce centros educativos de Primaria y Secundaria de la Comunitat, uno de ellos en Castellón, en el programa piloto #DretsAmbOrgull impulsado por la Vicepresidencia y Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas.

El secretario autonómico de Inclusión y de la Agencia Valenciana de la Igualdad, Alberto Ibáñez, explica que la iniciativa incluye diferentes actividades, talleres y concursos para «acercar al alumnado la realidad de las personas LGTBI, romper con los estereotipos y prejuicios que afectan a este colectivo y entender la diversidad como valor en el más amplio sentido», argumenta. ≡